

DIRESA realiza actividades por el Día de Lucha contra el VIH Sida

Durante una semana institución participará en diferentes actividades de sensibilización social

Sabiendo que las infecciones de transmisión sexual vienen incrementándose alarmantemente en la región, fue presentada la Semana de Lucha contra el VIH-Sida con el objetivo de sensibilizar a la población sobre este problema de salud pública y contrarrestarla.

La Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA) participará en todas las actividades que se han programado en conjunto con otras instituciones siendo el mensaje principal que en la prevención está el éxito de esta campaña.

Respecto a este punto, Greta Leiva Chávez, coordinadora de esta estrategia de la DIRESA, manifestó que “en la prevención está el éxito o el fracaso en la lucha contra esta enfermedad y en donde necesitamos el apoyo y compromiso de toda la comunidad”.

Asimismo indicó que es saludable realizarle la prueba gratuita de descarte de VIH con el fin de protegerse a sí mismo y a su entorno además de tratarse de este mal en caso fuera una persona portadora.

Por otra parte, Wilson León, responsable de Servicios de Salud de la misma institución, indicó que “por ser esta una enfermedad que no tiene tratamiento sí se puede prevenir siendo esta una nueva estrategia del sector”.

Entre las actividades programadas se realizarán sesiones educativas (27 de noviembre), un foro participativo (28 de noviembre), consejería y descarte de VIH (30 de noviembre), misa por los fallecidos por esta enfermedad y pregón (1 de diciembre) y exposición de fotografías.